

Concluye en Matanzas Congreso Internacional de Neurodesarrollo



Varadero, Matanzas, 17 jun (RHC) El II Congreso Internacional de Neurodesarrollo y Atención Temprana concluyó este domingo en el balneario de Varadero en la provincia cubana de Matanzas, con la participación de expertos de una decena de países.

En la jornada se intercambió sobre el programa de implante coclear en Cuba a partir de sus resultados durante los últimos 20 años, la genética y sus puntos de contacto con el neurodesarrollo y se mostraron varias ponencias.

Durante tres días especialistas de México, Costa Rica, Panamá, Argentina, Brasil, Estados Unidos, España, Canadá, Colombia, Uruguay y Cuba asistieron a este foro en el hotel Memories Varadero. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/164814-concluye-en-matanzas-congreso-internacional-de-neurodesarrollo>



Radio Habana Cuba